
本部役員自薦エピソード 

【書記】 
 

①自薦の経緯をお願いします。 

 

前年度の本部の方々が、Zoom で役員のお仕事紹介のような企画をしてくださっていて、なんかちょっとの

ぞいてみようかなと入室。 

仕事とも内容がかぶるので、書記だったらなんとかなるか?と思っていましたが、当初はそんなに本気ではあ

りませんでした。 

平日活動が多ければ、そもそも仕事で無理だしと思っていたのですが、それとなく質問してみたら「今年度

の書記はお二人ともフルタイム勤務のお父さんですよ」と。おお!それならまあ、自分にもできるかしらと思っ

て（というか、とても丁寧にいろいろ教えていただいたのでその状況で「やっぱやめときます」とは言いづらい、

というのも少しありましたが）その会終了のときに「書記やります」と手を挙げたのでした。 

 

でも、その Zoom の会で、会⾧さんはじめ、役員の方々がとてもいい方たちで、なんとなく楽しそう、という

雰囲気が伝わってきたのも決め手でした。 

 

そして、自分で手を挙げたあとに、子ども同士が幼小と一緒だった友だちに「一緒にやらない?」と声をかけ

たらやってくれる、と。ほんと、心強い。ありがとうございます。というわけで、グループでの自薦もよいと思いま

すよ。 

 

 

②エピソードをお願いします。 

 

実際に活動が始まったら、右も左もわからなすぎてうろうろしてしまっていますが、なんと、昨年度の書記さ

んがお一人今年度副会⾧をして下さっており、とても丁寧に教えて下さり助けられています。はよ独り立ち

せい!という感じですが（すみません）・・ 

 

コロナ禍だったこともあり、前年度までにかなりペーパーレス化を進めて下さっていたことから、平日フルタイム

勤務でもほぼ参加できる態勢になっていて助かりました。 

 

役員会も、学校のことをいろいろ知ることができてありがたいです。小学校、中学校と子どもの年齢が上が

るにつれて保護者のつながりはだんだん少なくなってくるなあと思っていましたが、PTA の活動では同学年だ

けでなく、異学年、それも中高またがってのお母さんお父さん方とつながれるのは大きな魅力の一つと感じ

ました。 


